

# *Apoya Bolivia convocatoria a la Asamblea Constituyente en Venezuela*

---



La Paz, 2 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, expresó su apoyo a la convocatoria del mandatario de Venezuela, Nicolás Maduro, a una Asamblea Constituyente para conseguir la paz en esa nación sin intromisión externa.

'El pueblo de Venezuela que decida su futuro, respetando su Constitución, sin intromisión ni intervención externa', escribió Morales en su cuenta de Twitter: @evoespueblo.

Maduro llamó a la Asamblea Nacional Constituyente para redactar una nueva carta magna y transformar el Estado, sin embargo, la oposición venezolana rechazó la propuesta y llamó a la ciudadanía a 'rebelarse'.

En las últimas semanas las manifestaciones convocadas por la oposición venezolana generaron actos violentos y vandálicos, con saldo de más de 25 muertos y 400 heridos.

En reiteradas oportunidades, el jefe del Estado boliviano ha denunciado que el plan de las fuerzas de derecha, con el gobierno

de Estados Unidos al frente, es derrocar al presidente de Venezuela como un escarmiento a los gobiernos antiimperialistas.

También, el presidente de la Cámara de Senadores de Bolivia, José Alberto Gonzales, acusó a la fuerza opositora de atacar de manera persistente al gobierno de Nicolás Maduro, elegido democráticamente.

El contexto general indica que ha elegido en las urnas a Maduro, quien desde el primer momento de asumir la presidencia la oposición ha estado hostigando sistemáticamente a su gobierno, dijo Gonzales.

También, denunció el boicot internacional en contra de las actividades económicas, comerciales, financieras de esa nación sudamericana.

Gonzales se refirió al tema, luego de la convocatoria de Maduro a un proceso para reformar la Constitución de su país, hecho calificado por la oposición venezolana de golpe de Estado, que hizo, además, un llamado a la población a 'rebelarse' para evitar la disolución de la República.

Sin embargo, para el mandatario venezolano se trata de una 'Constituyente ciudadana, no de partidos políticos', para lograr la paz en la nación y 'derrotar el golpe fascista'.

Según Gonzales, enfrenta más de un mes protestas incentivadas por la oposición que llamó al jefe de Estado 'dictador'.

Maduro convocó hacia un proceso constituyente (...) ahora eso es parte del ejercicio democrático y lo que se haga en el ámbito de la democracia, en el respeto de las instituciones y a la normativa es favorable para la población, subrayó.

Por su parte, el ministro venezolano de Defensa, Vladimir Padrino, afirmó en Caracas que la Fuerza Armada Nacional Bolivariana apoya la convocatoria del presidente Nicolás Maduro para comenzar un proceso de Asamblea Nacional Constituyente.

Aseguró Padrino que desde esa institución armada quieren apoyar la propuesta constitucional y democrática, la cual abre un diálogo nacional, ante la falta de tolerancia de algunos sectores de la derecha.

El titular venezolano consideró que en esas conversaciones participará el poder popular.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128756-apoya-bolivia-convocatoria-a-la-asamblea-constituyente-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**